

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1746-racing-metz-cote-expats>

Racing Metz : Côte Expats'

☆☆☆☆ (0 note) 📅 21/05/2007 11:24 📍 Après-match 🌐 Lu 2.348 fois 👤 Par holicool 🗨️ 0 comm.

Hong Kong, Varsovie, Mar Del Plata. Loin de leur Alsace de coeur, trois stubistes expatriés nous racontent comment ils ont suivi l'historique derby de l'Est qui opposa le Racing à Metz.

Hong Kong, vendredi 18 mai 2007, 7h30 heure locale

(20h30 la veille Mar Del Plata Time Zone / 1h30 Meinau Time Zone / 1h30 Varsovie Time Zone)

A quelques 9000 kilomètres du Krimmeri, François (alias [gweilo](#)) se réveille tant bien que mal. Le thermomètre taquine les 30 degrés, l'air est lourd (entre 80 et 95 % d'humidité) et de violents orages sont annoncés pour couronner le tout. Un temps de mai on ne peut plus banal pour ce supporter du Racing expatrié en République populaire de Chine depuis 2004.

Dans le journal local, François découvre avec joie que le Bayern de Munich sera à Hong Kong en juillet dans le cadre d'une tournée estivale, l'occasion pour lui de voir [Valérien Ismaël](#) en chair et en os. Une ancienne gloire du Racing qui fait son apparition lors du petit déjeuner, ne serait-ce pas le signe annonciateur d'une journée historique pour le club alsacien ? La page des sports à peine refermée, qu'il est déjà l'heure pour notre stubiste de prendre la direction du travail.

Hong Kong, vendredi 18 mai 2007, 12h30 heure locale

(1h30 Mar Del Plata Time Zone / 6h30 Meinau Time Zone / 6h30 Varsovie Time Zone)

François profite de sa pause déjeuner pour consulter les dernières nouvelles relatives au choc footballistique du soir. Lecture du topic dédié sur le stub, consultation de brèves sur les sites de *L'Equipe* et de *L'Alsace*, tous les moyens sont bons pour se plonger dans l'ambiance d'une rencontre qui pourrait bien permettre au Racing de retrouver l'élite.

A 7500 kilomètres de là, Guillaume (alias [holicool](#)) voit trouble.

Il est 6h30 du matin à Varsovie et la lumière a déjà totalement envahi sa chambre, agressant par la même ses paupières encore endolories. En effet, en Pologne comme dans bon nombre de pays étrangers, point de volets, tout juste des rideaux aussi blancs qu'inefficaces.

Une seule pensée hante Guillaume depuis son réveil : trouver un moyen de regarder la rencontre du Racing via le site Internet d'Eurosport. La diffusion du match en ligne étant réservée aux internautes francophones, notre Polonais se trouve dans l'incapacité d'accéder au service proposé par la « populaire » chaîne du câble. Arrivera-t-il à déjouer ce verrou technique afin de vibrer, « piwo » (bière) à la main, devant les exploits des ciels et blancs ?

Matthias (alias [siro](#)) est quant à lui bien loin des préoccupations « métegeeksiques » de Guillaume. Il est 1h30 du matin en Argentine et notre « stubisto » participe activement à une fête d'anniversaire organisée à Mar Del Plata. La bonne ambiance aidant, plusieurs verres seront levés en l'honneur de son ami, mais également... en la gloire du Racing Club de Strasbourg ! En effet, tous les invités ont appris à connaître ce lointain club de football au travers de récits homériques distillés par Matthias lors de leurs régulières soirées. Des récits passionnés qui n'ont par ailleurs jamais fait état des performances de Garay et Belloso sous le maillot strasbourgeois, oubli involontaire de la part du narrateur ou simple coïncidence, personne n'a jamais vraiment su.

Hong Kong, vendredi 18 mai 2007, 19h00 heure locale

(8h00 Buenos Aires Time Zone / 13h00 Meinau Time Zone / 13h00 Varsovie Time Zone)

Début de soirée à Hong Kong, François est de retour chez lui.

Il s'empresse d'allumer sa télévision pour regarder le journal télévisé de TV5 Monde, ne serait-ce que pour voir quelques secondes d'images dédiées au Racing. Et soudain, le miracle : la composition de l'équipe est annoncée par le présentateur !

François Fillon portera donc le brassard de capitaine. Réflexion faite, il semblerait que [gweilo](#), suite à une longue journée de travail et à un engouement certain pour le Racing, ait confondu la composition du nouveau gouvernement avec celle de son équipe favorite.

L'expatriation, c'est aussi cela : de nombreux moments d'égarement, l'impression d'être déconnecté de l'actualité française.

Pendant ce temps-là, à Varsovie, Guillaume quitte une fatigante réunion hebdomadaire. Dans les bureaux, il croisera Bartek, collègue de travail polonais et fidèle supporter du Legia Warszawa. Fidèles à leurs habitudes, ils entament une discussion football. Au cours de celle-ci, notre stubiste ne manquera pas de souligner à plusieurs reprises qu'il était le roi des imbéciles pour ne pas avoir pris de congé en cet

historique vendredi 18 mai. La déception mise de côté, [holicool](#) se rue au « helpdesk », une hotline téléphonique interne à l'entreprise et qui permet de solutionner tout problème informatique. Et le problème informatique est de taille aujourd'hui : impossible de voir les matchs de football sur le site Internet d'Eurosport ! La fin du monde ! Devant le côté peu avouable de l'incident, [holicool](#) décide d'aller voir directement un collègue alsacien de passage à Varsovie, technicien du « helpdesk » de son état. « Solu' Ludo, wie geht's ? Ecoute, je vais pas pipoter 100.000 ans, j'ai besoin de voir Racing/Metz sur Eurosport ce soir, que puis-je faire pour que mon PC portable du boulot obtienne une adresse IP française ? ». Quelques minutes plus tard et Guillaume repartait le sourire aux lèvres avec un mode d'emploi lui

suite à un « TAKKKKKKK ! » crié à pleins poumons et arracha un sourire amusé de l'ami de [siro](#), après que dernier en eut fait de même en version espagnole (« SIIIIIIIIIIII ! »).

**Varsovie, vendredi 18 mai 2007, 21h50 heure locale
(16h50 Mar Del Plata Time zone / 21h50 Meinau Time Zone / 3h50 Hong Kong Time Zone)**

Le Racing est de retour en Ligue1.

Pendant que Guillaume savoure ce moment en silence en observant, avec un léger soupçon de jalousie, les scènes de liesse populaire, Matthias lève les bras vers le ciel et conjure les Dieux du football de ne jamais renvoyer le Racing dans le purgatoire de la Ligue2. [holicool](#) termine cette envoutante soirée en mélangeant bière et souvenirs de la Meinau, alors que [siro](#) envoie un SMS à son père qui est à Buenos Aires :

« *Le Racing est de retour en Ligue1, on a battu los putos de Metz !* ».

Et quid de François, notre stubiste exilé en République populaire de Chine ?

**Hong Kong, samedi 19 mai 2007, 8h00 heure locale
(21h00 la veille au soir Mar Del Plata Time zone / 2h00 Meinau Time Zone / 2h00 Varsovie Time Zone)**

« On est en L1, on est en L1 ». François se réveille en sursaut à Hong Kong sous les vivas de la foule alsacienne et des cornes de brume qui retentissent place Kléber. Réflexion faite, il ne s'agit que de son radio-réveil qui sonne. François aurait-il encore rêvé ?

Histoire de se rafraichir les idées, il se rue sous la douche avec sa console portable PSP (sic !).

Direction www.racingstub.com bien entendu. La lenteur du navigateur Internet rend son attente insupportable. Et soudain, la délivrance : une brève annonce la victoire des ciels et blancs sur le FC Metz, propulsant par la même le Racing en Ligue1. Pendant que Matthias sirote une bière locale en Argentine et que Guillaume dort profondément à Varsovie, notre troisième expatrié exulte (en retard) dans la moiteur matinale de Hong Kong.

Racing-Metz côté expats', ou comment le destin d'un club mythique passionna la planète entière.

holicool